
Das muss 
mal gesagt 
werden:

Wir erleben derzeit eine 
noch nie dagewesene Verän-
derung unserer Lebensum-
stände. Das Coronavirus hat 
die ganze Welt im Würge-
griff. Jeder ist aufgerufen, 
das Seinige dazu beizutra-
gen, diese Katastrophe zu 
meistern. Und das wird weit-
gehend wohl ernst genom-
men in unserer Stadt.
Großartig sind z.B. die vielen
Hilfsangebote zwischen den
Menschen, aber auch die in-
zwischen große Disziplin bei  
der Vermeidung direkter 
Kontakte. Ein „Hoch“ auf 
die fleißigen Mitarbeiter im 
Lebensmittelbereich und im 
Gesundheitswesen! Klasse 
auch, wie vieles Ungewohnte 
in der derzeitigen Krise im 
Rathaus, vom Bürgermeister 
bis zur Sachbearbeitungs-
ebene, kompetent bearbei-
tet und kommuniziert wird. 
Da fühlt man sich ernst ge-
nommen und – so gut es in der 
Krise geht – gut aufgehoben. 
Danke an alle!

Bergheim 
bleibt besser!

Johannes Hübner


